

La Mayordomía de San Antón hace su primera "salida del cerdico"

03/12/2022



El puesto se ha instalado hoy en la calle Juan Carlos I.

Los mayordomos de San Antón, con su "pañuelico" rojo al cuello, han hecho la primera de las tres salidas previstas para recaudar fondos. Esta mañana han recorrido el centro de la ciudad animando con música su paso. Han recorrido numerosas calles con sus melodías como Padre Manjón, Pedrito Rico, Gran Avenida, Colón o Chapí, entre otras. Esta actividad, que ha tenido una buena respuesta por parte de los eldenses, **ha concluido a las 13 horas con las tradicionales danzas** a cargo de

la **Faltriguera** en la Plaza Castelar.

La entidad busca **recaudar fondos para sus actividades anuales** a través de la venta de pines, calendarios, así como **múltiples objetos personalizados con la imagen de San Antón**. La semana que viene se celebrará la segunda "Salida con el cerdico" por la zona de San Francisco, avenida de Chapí y las Trescientas.